
協 議 等 の 記 録 

協議の名称 広報広聴会議（広報部会） 
協議場所 第３委員会室 

担当職員 小野 

日 時 令和５年１０月２日（月曜日） 
開 議  午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議  午後  ０ 時 ００ 分 

出席委員 ◎三上 ○竹内 法貴 小林 印刷業者 内藤印刷 

出席事務局 小野 

傍聴者 市民０名 報道関係者０名 議員０名 

 
協 議 の 結 果 

 

１ 議会だより№１９８の掲載事項 

 

（１）１ページ表紙（議会フォーカス）（竹内副部会長） 

   ・保津川市民花火大会の写真を使用 

 

（２）２ページ（議会とーく）（小林委員） 

   ・９月議会の概要 

 

（３）３ページ（広聴部会の取組）（法貴委員） 

   ・議場見学会の報告 

 

（４）４～５ページ（特集）カラー（三上部会長） 

   ・決算審査 

 

（５）６ページ（常任委員会の審査報告） 

 

（６）７ページ（討論、議決結果、人事関係等） 

 

（７）８～１５ページ（一般質問） 

   ・通常どおり１ページ３人掲載（先頭８ページのみ２人） 

   ※１５ページ２／３まで、監査報告概要 

 

（８）１６ページ裏表紙 カラー 

・９月議会を終えてひとこと（監査委員依頼済） 

・「９月議会を傍聴して」（提出済） 

・ＹｏｕＴｕｂｅチャンネル案内・紹介（前回№１９５） 

・１２月議会の予定 

 

 

 

 

 



今後のスケジュール 

・一般質問原稿締切日 ９月２５日（月） 

・部会の開催日程   ９月２６日（火）午後４時００分～ 印刷会社同席 

１０月 ５日（木）午後１時３０分～ 印刷会社同席 

１０月１６日（月）午後１時３０分～ 印刷会社同席 

 

２ 議会活性化検討項目について 

 

  議会活性化検討項目のうち、広報部会で検討する内容について協議を行った。 

  以下の内容については、次回の広報広聴会議にて部会の検討結果として報告する。 

 

 （１）ＹｏｕＴｕｂｅ配信の取組（項目№９） 

・ＹｏｕＴｕｂｅの編集・配信を議員が対応できるように技術習得 

⇒現状、常任委員会のＹｏｕＴｕｂｅ編集・配信は事務局が行っているが、

広報広聴会議委員が技術取得できるよう取り組んでいく。 

 

（２）議会だよりの充実（項目№１５） 

   ・議会だよりのオールカラー化。委託業者によると穴あけをやめれば予算内

でオールカラー化は可能とのこと。 

   ⇒穴あけをやめ、オールカラー化する方向で進めていく。 

 

（３）委員会等での議事内容の事前告知（項目№１６） 

   ・Ｆａｃｅｂｏｏｋでの事前告知は、本会議や一般質問から実施することと

し、徐々に事前告知する内容（常任委員会など）を広げていく。 

 

 （４）市議会ホームページのリニューアル（検討項目№１９） 

    ・市議会ホームページについて、市民目線での見やすさ、興味喚起を視点に

再考する。（箕面市議会などを参考） 

    ⇒広報部会と広聴部会でチームをつくり、段階的に内容の検討を進めていく。 

 

３ その他 

 

  ・広報部会の傍聴について 

   ・向日市議会議員（林リエ議員）から亀岡市議会だよりの編集について問い合

わせがあり、三上部会長がレクチャーされる予定であるが、可能であれば編

集会議を傍聴したいとのことであった。（質疑や意見交換は不可）基本的に

は議会の会議は原則公開であるため、傍聴は可能であるが、政策の形成過程

にあるものや個人に関する情報がある場合には、部会としての意思決定によ

り非公開とすることも検討する。 

   ・今回は１人の傍聴者として来られるが、議会（委員会など）として視察（見

学）に来られる場合は、事務局を通して依頼していただくことになる。 


